

4日~14日 JR横浜駅西口にて販売

新聞 及善蒲鉾店

10月10日(金)

【発行】
株式会社
及善商店

【編集】
及川善弥・沼倉忠彦

横浜駅西口開催中



JR横浜駅西口 イベントスペース



ご来店誠にありがとうございました!



銀座催事を支えた5人のスタッフ

感謝!銀座無事終了

銀座での出店は先月30日をもって無事終了しました。初めての関東1ヶ月という催事で、不安もありましたが、あたたかいお客さん、素晴らしいスタッフに恵まれ事故もなく終わることが出来ました。

関東で販売をするというまでにはまだまだ経験不足ではありますが、気持ちよく弊社蒲鉾を紹介させて頂き、後半には再度お求めになられるお客様もあり、大変貴重な経験をさせて頂いたと思います。東京メトロ様、イベント担当者様にこの場をお借りいたしました感謝致します。

さて、銀座から今回は横浜駅と関東催事が続いております。こちらは宮城の名産市。たくさん宮城の食材が並ぶの一角に及善蒲鉾店が入っております。

今回も弊社担当者は、今や及善蒲鉾の顔となった営業の沼倉です。今回の台風では大変な思いをしたようですが、台風一過、またいつものスマイルで皆さんをお迎えいたしております。

今回も一押しはやはり、厚焼き笹かまぼこアスの秘伝。そして、是非この新聞を印刷してお立ち寄りください。気持ちよきサービスの致します。

現在催事中

◎10月4日~10月14日
JR横浜駅西口イベントスペース 宮城フェア
10時~22時 最終日17時

社内紹介

製造・販売
阿部 里美



はじめまして。阿部です。
私は、音楽を聴くことが趣味です。
仕事終わって帰宅してから疲れをいやすためによく聴いています♪
高校卒業してすぐに及善商店に勤務し、はじめてやる作業ばかりだったので、足腰がとても痛くなりました。しかし、及善商店に務めて3年目に突入り、様々な仕事を任せられるようになり、不安な気持ちもなくなってまいりました。今では覚える楽しさが増えてくるようになりました。
まだまだ覚える事たくさんあり、不慣れな面もまだまだありますが、一生懸命覚えて、これからも日々精進していきたく思います!!

工場見学

9月25日、南三陸町立入谷小学校の生徒1、2年生32名が弊社に工場見学に来た。

蒲鉾は何で出来ていると言ふ質問には、魚と大声で答えてくれた中に、白身魚のタラと答えた生徒もいた。

工場内の見学では出来立ての笹かまぼこを配ったが、みんなじっとみて食べようとしないかと思っ



南三陸町立入谷小学校1,2年生



笹かまぼこラインの説明



出来たての笹かまぼこを食べる生徒達

◎横浜駅西口◎

クーポン券

横浜駅西口催事にお越しの際は、新聞を印刷し、こちらをお持ちください。
1,000円以上お買い上げのお客様に、410円分の弊社商品をご用意いたしております。

氏名 様

催事予定

◎10月18日~19日
宮城県グランデイ21野外スペース 子育て応援団



◎10月25、26日 10時~16時
JRA福島競馬場 乗馬内広場 伊達なうまもの市

産業祭り

◎産業祭り福興市
9月28日(日)南三陸
ペーサイドアリーナ
10時~15時



ひとこと

フェルトで南三陸への愛を表現しました。表はオクトパス君をイメージして、裏はハートです。笠岡と南三陸、距離は遠いですが心はいつも近くに...という思いを込めました。傍において頂けると幸いです▼笠岡から来た学生ボランティアさんに頂いた手作りのプレゼントだ▼一瞬、僕だけにとおもったが、お世話になった1人1人に作ってきたという▼先日、無償で木彫のモアイの提供をしていただいた方もいる。重さ40キロ、1体出来るの何日掛かったことか?それも10個以上▼連日御嶽山では、警察、自衛隊が灰をかぶりながらの捜索が続いている。彼らはあの時も泥だらけになり頑張ってくれた▼震災後、私達はさまざまな形で本当に数えきれない無償の愛を頂いた▼フェルトを傍において幸せに思うのは私達の方です▼みなさんの思いに今日も、ありがとうございます。(及川 善弥)



さんさん商店街
キラキラ秋旨丼
10月いっぱいまで